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№２４２３ 第２６回例会 ２０１６．１．７ 晴

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：小野恒靖 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

あけましておめでとうございます。 

昨年は例会場の移転など大変お世話になりまし

た、本年もよろしくお願いします。 

暮れから正月にかけて暖かく天候に恵まれ皆さ

んもきっとよいお正月を迎えられたと思います。 

「元旦や妻と向かいてお神酒ほす」静かな元旦も

夕方には孫たちで大にぎわい、妻の苦労が始まりま

した。「娘、孫、元旦に集い背くらべ」しかし妻は孫

の成長がうれしいでしょう。娘の二家族が二泊三日

居て疲れました、嵐の後のようです。その真ん中の

二日、いつも鹿野山にお参りに行きます、私たちは

寒いので数年行きません「初詣に頼む健康、安全を」

みやげはいつも家内安全のお守り、たいやき、焼き

そばです。お正月になればたいていの家族が神社、

お寺におまいりするでしょう。新年早々恐縮ですが、

お寺ついて少しお話します。 

お寺の名前はどうして付けられているかご存知で

すか？私は最近まで知りませんでした、早速電話し

て聞きました、お寺はその大小を問わず山号、院号、

寺号があるということです。 

私のお世話になっているお寺は関豊にあって、

摩尼山東光院薬王寺といいます、同じ真言宗智山

派の成田山は、「成田山金剛院新勝寺」ということで

す。東京の浅草寺は「金龍山伝法院浅草寺」と言い

ます。こんな雑学は必要ないかも知れませんね。 

 

次に私の抱負です 

その第１は５０周年記念行事を集中的に、同時に

諸事を見直す。 

第２は、３の倍数を意識して生活する。例えば１日

３，０００歩以上歩く、体操で種目別３０回、本は１日

３ページ、ふるさとを語る会３年目で設立、３日に１

回スケッチ、月３回卓を囲む、囲碁３回以上など。 

第３は、結婚５０周年〜反省とこれから〜 

最後になりましたが志波出席担当部長の約束ど

おり、上期出席優秀者に対してこの後表彰状をお

渡しします。 

例会終了後理事会を開催します。 

 

 



幹事報告 

高橋裕之 幹事 

   

１． RLI 卒後コースのご案内(回覧) 

 

２． 富津シティＲＣより会報受領(回覧) 

 

年頭所感 

高橋裕之 幹事 

今年の年頭所感ですが、仕事健康はもちろんで

すが、やはりどうしてもサックスが上手くなりたいの一

点につきます。暮れから正月に掛け、高校時代友

人のトロンボーン奏者に教えを請い、アドリブ演奏

の練習を行いました。一朝一夕には生きませんが、

今年は、ＪＡＺＺの基本である『Ⅱ－Ⅴ－Ⅰ』のコード

進行について少しでも習得したいと思います。皆さ

んの前で、成長した結果を披露出来るように頑張り

ます。今年もよろしくお願いいたします。 

 

誕生祝 

   
 

誕生一言 

三井 進 会員 

ハッピーバースデーを歌っていただき、なんとなく

恥ずかしいけれど嬉しいものです。今年６５歳になり

ます。人生で、就職、結婚、退職と大きな節目があり

ますが、そろそろ単身を解消し、リタイヤを考える年

になりました。リタイヤ後も充実した生活が過ごせる

よう、設計図を描き始めようと思っています。 

会員の皆さんには経験済の先輩が多くいらっしゃい

ますので、いろいろお話を聞かせてもらおうと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

金子光晴 会員 

誕生日祝いに広島のお好み焼きをいただきありがと

うございました。子供達が大変喜び、私が帰宅した

ときには食べられておりました。また、１月１０日で３８

歳になりますが、深酒をすると次の日まで残るように

なってきましたので今後は飲み方を考えていきたい

と思います 

 

結婚祝 

   
 

結婚一言 

志波 克 会員 

五十数回目の結婚記念日ですが、ロータリーで

祝って頂くだけが行事です。御祝いに永平寺のごま

豆腐を頂き、女房殿が腰を痛めている現在、手間が

掛からず日持ちする副食として重宝しております。

祝品掛りのご慧眼に感謝します。加工食品と時々の

外食で食べ繋ぎながら、地球の自転に身を任せる

今日この頃です。 

 

三枝一雄 会員 

今日、志波会員と一緒に「結婚祝い」を頂き、あり

がとうございました。結婚は志波さんの方が少し先

輩ですが、私が司会を頼まれました。名司会のはず

が、終わり頃にはつい酔っぱらってしまい歌の得意

な友達を指名して持ち歌を出させようとした時に当

時流行っていた水原弘の「黒い花びら」を歌えと言

ってしまいました。（注：〜黒い花びら静かに散った、



あの人は帰らない遠い夢〜などと言う歌詞でとても

お祝いの席で歌うものでない）幸い、友人が正気で

別の歌を歌ってくれ助かりました。後でなんと言う司

会者だとたしなめられました。新郎にはバレなかっ

たかどうか、今思い出して反省しています。 

私の結婚はさておき、近況を申し上げます。今、

私は三枝病院・老健施設さきぐさ・君津に新しく出

来た特別擁護老人ホームの３カ所に、ほぼ１度（病

院は不定期に院長の留守番）朝礼と入所者の回診

をやっています。将来、何処かへ入るか分からない

ので、愛想よくやっているつもりです。 

今年は「申年」、千葉会長、高島会員と同級生で

共に「年男」です。良い年になるように願っています。 

 

委員会報告 

ロ財団･米山委員会 

若鍋武良 ロ財団担当部長 

    

              

（１）ロ財団への寄附金は本来１１月集金の予定でし

たが、私事都合により延びてしまい、今月集金させ

ていただきました。集金が終わりました。ご協力に感

謝致します。 

（２）「ロータリー財団資金活用によるリハバス購入プ

ログラム」 

当クラブの姉妹クラブである台湾・嘉義南ＲＣ

の陳仁徳パストガバナーより、最終確認の下記の

依頼が来ております。（最初の依頼があった９月

に、石渡会員より理事会並びに例会において概

況は報告済みです。） 

 

ロータリー財団資金により嘉義市の脊髄損傷協会

（ＣＹＣＳＣi、又はＳＣＩＡ嘉義）に、リハバス（リハビリ

テーション・バス）を提供したい。以下その理由。 

○2010 年の統計によると、嘉義市には２７０名（嘉義

市人口の 1,000 に１人の割合）の脊髄損傷患者が

おります。その患者達は、病院への通院・医療介

護・リハビリ訓練・透析や職業訓練で特別な輸送車

両を必要としております。 

 

○嘉義市脊髄損傷協会（ＣＹＣＳＣi）は 脊髄損傷

患者への医療支給、リハビリ訓練、日常生活の諸活

動、職業・家庭・福利支援を行う非営利の組織体で

す。協会は脊髄損傷患者への上記の目的のための

リハバス運行計画実施について、嘉義市当局から

委託を受けている団体です。 

 

○脊髄損傷協会（ＣＹＣＳＣi）は、脊髄損傷患者が

日常生活への復帰と職業訓練のための中間施設

（病院と自宅の中間）を今建設しております。2016   

 

年５月か６月に完成予定です。 

○リハバス計画の目的は、全ての脊髄損傷患者が

自立し、彼等を社会生活に復帰させることです。患

者を職業訓練させるための輸送にリハバスが必要

です。 

 

○「ロータリー財団資金活用によるリハバス購入プロ

グラム」により、上記の必要性から脊髄損傷協会（Ｃ

ＹＣＳＣi）にリハバスを寄附したいと願っております。 

 

リハバス（リハビリテーション・バス）について 

○購入リハバス  ＶＷ(フォルクスワーゲン社) Ｔ１

５ハイルーフ（手動ハンドル操作）。マヌﾕアルトラン

スミッションで、車椅子運搬用に必要なリフテイング

（上下運搬）は備わっております。または、（ＳＣＩＡが

希望している）オートマ操作（オートマチック）でＴ５

フラットルーフ型。 

 

参加ロータリークラブ   当クラブを含めて８ロータリ

ークラブ 

 

当クラブ寄附額  １,０５０米ドル寄附。（１,０００ドル

寄附で、現金寄附の場合グローバル補助金として

手続き費として、更に１５米ドル必要で合計１,０５０

米ドルをロ財団に支払う）。 

 



親睦ゴルフ会 

渡辺哲夫 親睦委員 

   
渡辺親睦委員より富津中央ロータリークラブ、ゴル

フについて平日、又は土日等についての提案が 

ありました。 

 

年頭所感 

  榎本守男 副会長 

   

皆さん、明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。 

我家のお正月は、テレビでの箱根駅伝の応援が恒

例行事です。今年はハラハラの場面もなく青学完全

優勝でした。強すぎて復路のゴールシーンは見な

いで、ゴルフのハーフプレイに出かけました。青学

の勢い同様、いいスコア―が出ました。 

昨年の抱負は、健康維持の為に目標体重 85 ㎏

以下に減量すると述べましたが未達でした。 

ゴルフスコア―のアベレージは、体重に同調する85 

以下で設定しましたがこれも未達の結果でした。ギ

ター弾き語り 3 曲をマスターして皆さんに聞いて戴

き「少し上達したね」と言っていただくのが目標でし

たが発表の機会がなくこれも未達でした。結果とし

て全滅でした。 

今年は目標 1 つだけにしました。今年迎えるクラ

ブ創立 50 周年記念の成功です。みんなで頑張りま

しょう。 

平野安照 会員 

   

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願い致します。 

さて、年頭所感ですが個人的な部分では健康のた

めに体重を７５Kg 以下に保つ事が出来るようにした

いと思います。ロータリアンとしては、奉仕活動を通

じて地域の方々から感謝される事をしたいと考えて

おります。今年は富津中央 RC 創立５０周年記念事

業がございますので、こちらを大盛況の内に成功さ

せ、その中で地域への奉仕活動が出来るよう頑張り

ます。そしてロータリークラブの活動を広く周知して

いけたらと思います。 

 

 原田雅式 会員 

    

あけましておめでとうございます。 

実は、昨年の５月頃から両足に湿疹が出まして、

木更津の皮膚科に通っておりましたが、これが半年

たっても治りません。ある時カルテを覗いたら、「老

人性乾皮症」とありまして、がっくりときました。 

１２月始めに体の酸化を防ぐということで、水素水

が効果ありと聞きましたので、飲む水素水、風呂も

水素風呂にしました。お風呂については水素を発

生させる容器が１３万円と高いので粉をふろにいれ

る品物を購入して使っております。 

その後経過もよくなりましたので今年は体のケア

ーを１番に考えたいと思います。 



出席優秀者紙上表彰 

管理運営委員会委員長 榎本守男 

紙面の都合で１２月中の会報に載せられなかっ

た１１月期、並びに１２月期の１００％出席者を表彰

します。 

１１月期１００％出席者 

平野 安照  須藤  隆  鈴木  勉   

高橋 裕之  若鍋 武良  渡辺 哲夫  

山下  厚  千葉 一利  榎本 守男  

小野 恒靖  大網庄一郎  志波  克   

白石 幸久  高島 治雄  

 

１２月期１００％出席者 

原田 雅式  平野 安照  須藤  隆   

鈴木  勉  高橋 裕之  渡辺 哲夫  

千葉 一利  榎本 守男  小野 恒靖  

大網庄一郎  志波  克  白石 幸久  

高島 治雄  

 

前半期が終わり、通算１００％出席者が６名、

８０％以上の出席者は１６名でした。そして、前期の

通算出席率は８２.５２％で目標の８０％を上回りまし

た。後半期も宜しくお願いします。 

 

 

 

出席優秀者表彰 

              志波克 出席担当部長 

 

 

山下厚会員他１５名 

 
 

出席報告 

三井 進 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 26/25 24 1  96.00%

前 回 27/25 21 4  84.00%

前々回 27/26 21 5  80.77%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

ニコニコ BOX 

白石 廣 親睦担当委員 

＊三井 進    誕生祝いをいただいて 

＊金子光晴    〃 

＊三枝一雄   結婚祝いをいただいて 

＊志波 克     〃 

           新年初例会を祝して 

 千葉一利、 高橋裕之、 山田昌雄、 原田雅式、 

 若鍋武良、 渡辺哲夫、大網正一郎、 平野安照 

白石 廣   高島治雄、 三枝一雄、 須藤 隆 

栗原典子、 榎本守男、 志波 克 

＊  ＞ 1,000 円   合計２８，０００円 



 

＊出席率８０％以上会員への表彰状（１６名） 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 


